

夏休み中に

涌谷町内のボランティアに参加しました！

夏休み中に有志生徒が涌谷町内のボランティア活動に参加しました。「これって防災に関係あるの？」と思うかも知れませんが、地域でのボランティアも防災です。一見すると防災に関係ないかもしれませんが、普段から顔を合わせて生まれる地域とのつながりはいざというときに力を発揮します。

涌谷デントコーン迷路スタッフボランティア

7月30日(土), 31日(日)に有志生徒14名が、涌谷デントコーン迷路実行委員会主催の「涌谷デントコーン迷路」のスタッフボランティアに参加しました。出口で景品を渡したり、ドリンクやフードの販売をしたり、迷子の対応をしたりなど、係に分かれて運営のお手伝いをしました。



参加した皆さん

涌高
ふれあい隊
防災チーム

瀬川颯さん(1年) 久道蓮さん(1年)
木村友保さん(1年) 後藤世愛さん(1年)
黒岩太輝さん(2年) 石川力也さん(2年)
大石吏稀さん(2年) 鈴木颯汰さん(2年)
佐藤琥太郎さん(2年) 中村凰雅さん(2年)
佐々木星七さん(2年) 沼津遼さん(2年)
福田麻希さん(3年) 門脇珠央さん(3年)

〈生徒の振り返り(一部抜粋)〉

●学んだこと・気づいたこと・感じたこと

- 暑くて大変な時もありましたが地域のボランティアの方々がとても優しく親切になんでも教えてくださったので楽しかったです。1つの事業に対してみんなで協力して成功させるのはとても難しいことですが交流を深めることで成功できると思いました。(3年 門脇 珠央)
- 今回初めてボランティアに参加させてもらって、実際に体験してみて、地域の方々との交流の大切さをよく感じる事が出来ました。暑かったけど、ジュース販売などなかなか体験することがないので楽しかったです。また機会があったら参加してみたいと思いました。(3年 福田 麻希)
- 最初は緊張してあまり積極的に行動できなかったけれど、時間が経つにつれて地域の方々と打ち解け、自分から声を出して積極的にできるようになって楽しく終わることができて良かったです。(2年 大石 吏稀)

「おらほのベンチ」作製ボランティア

8月22日(月), 23日(火)には有志生徒11名が, 涌谷町シルバー人材センターで, 涌谷町社会福祉協議会主催の「おらほのベンチ」を作るボランティアに参加しました。町民の方に工具の使い方やペンキの塗り方を教わりながら, 涌谷町内の集会所やバス停等に設置する「おらほのベンチ」を一緒に作製しました。「おらほのベンチ」プロジェクトは, 誰でも気軽に利用できる手作りベンチの設置を通し, 地域を快適に安心して歩くことができる環境を整備することを目的に実施されました。また, バスを待つ間や散歩の休憩, 屋外での集いの場など多目的に活用し, 住民同士のちょっとした交流やコミュニティづくりのきっかけへつなげることも目的の一つです。



参加した皆さん



- 瀬川颯さん(1年)
- 久道蓮さん(1年)
- 木村友保さん(1年)
- 佐藤勘匠さん(1年)
- 門脇璃玖さん(2年)
- 菅原沙也さん(2年)
- 高橋茉桜さん(2年)
- 佐藤愛音さん(3年)
- 菅原叶芽さん(3年)
- 門脇珠央さん(3年)
- 平暖さん(3年)

〈生徒の振り返り (一部抜粋)〉

●学んだこと・気づいたこと・感じたこと

- ・今日は蒸し暑くて汗ばんでくるような気温でしたが, 地域の人達がみんな協力して楽しくベンチを作ろうとしてくれたおかげで, 自分もその雰囲気に入って一緒に教えてもらいながら楽しくベンチを作ることができてとても嬉しかったです。やりきったという満足感のある気持ちで終わることが出来たので, 素晴らしい活動だと思いました!自分は高校生としてのベンチ作りボランティアはこれが初めてでしたが, 今日の活動を通して, 卒業して涌谷にいてもいなくてもその地域のこういった活動に進んで参加したいと思いました。今日一緒に活動した方々には感謝の気持ちでいっぱいです!そして後輩の人達にもぜひ進んでボランティア活動に参加して欲しいと思います! (3年 平暖)
- ・初めてボランティアに参加して, 地域の方々と一緒に作業をすることがとても新鮮でした。コロナ禍で地域の方々とふれあう機会がなかったのでとてもいい経験になりました。真剣に楽しくベンチをつくれたので良かったです! (3年 菅原 叶芽)
- ・涌谷町の地域の方と交流しながらベンチ作りに取り組むことが出来て良かったです。中々経験する事がないペンキ塗りやビス打ちは難しかったです, とても楽しくいい経験となりました!このような機会があればまたぜひ参加したいです! (2年 高橋 茉桜)

涌高のHPでも見られます。

涌谷高校 学校だより



防災担当: 津守